



Superficie	195 m²
Référence	P1094
Prix	1 350 000 €

Plan-de-la-Tour

Maison à vendre (83120)

Bien sûr, voici une description plus détaillée du mas provençal :Niché au cœur de la splendide campagne provençale, ce mas authentique, partiellement construit en pierres locales, offre une expérience de vie en harmonie avec la nature. D'une surface d'environ 200 mètres carrés, cette propriété de plain-pied repose majestueusement sur un terrain généreux de 1400 mètres carrés, où s'épanouissent la tranquillité et la sérénité.Entièrement rénové avec soin et dévotion aux détails, ce mas captivant est sur le point d'être achevé et sera prêt à accueillir ses nouveaux résidents dès l'été 2024. À ...

Of course, here is a more detailed description of the Provençal farmhouse:Nestled in the heart of the splendid Provençal countryside, this authentic farmhouse, partially built from local stone, offers an experience of living in harmony with nature. With a surface area of ??approximately 200 square meters, this single-storey property rests majestically on a generous plot of 1,400 square meters, where tranquility and serenity flourish.Completely renovated with care and devotion to detail, this captivating farmhouse is nearing completion and will be ready to welcome its new residents from summer ...

AGENCE ELVI

7, avenue du Général Leclerc - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

